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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie der Presse zu entnehmen ist, wurde aus dem Förderprogramm „Klima Invest – Kommunale 

Klimaschutz- und Klimafolgeanpassungsmaßnahmen“ nur wenig Geld abgerufen. Die Förderung 

im Bereich des Klimaschutzes über dieses Programm umfasst eine Vielzahl an Möglichkeiten, z.B. 

Beratungen, Klimaschutzkonzepte, sonstige konzeptionelle Maßnahmen u.v.m. Weiterhin kann 

man durch das Programm bis zu 60 Prozent der Personalkosten für einen Klimaschutzmanager 

fördern lassen. 

 

Deshalb erlaube ich mir folgende Fragen: 

 

1. Für welche Klimaschutz- und Klimafolgeanpassungsmaßnahmen hat die Stadtverwaltung 

Erfurt seit Inkrafttreten dieser Richtlinie eine Förderung beantragt? Bitte Aufschlüsseln 

nach Antragssumme/ Projekt, Bewilligung und Umsetzungsstand. 

2. Gibt es Pläne, für weitere Maßnahmen Gelder aus dem Förderprogramm zu beantragen? 

Wenn ja, für welche? Wenn nein, warum nicht?  

3. In welchem Maße kann der städtische Mitarbeiter (Energiemanager), der die Fortbildung 

der ThEGA besucht hat, sich inzwischen Aufgaben zur Optimierung von Energie- und 

Heizungssystemen von städtischen Liegenschaften und Immobilien widmen? Und wurde 

durch Neuorganisation in der Abteilung Technisches Gebäudemanagement und weitere 

Qualifizierungsmaßnahmen eine Verstärkung zur Bearbeitung des Energiemanagements 

erreicht? 
 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

31.05.2023, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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